



Architecture Now IV

 **Download**

 **Online Lesen**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Architecture Now IV

Philip Jodidio

Architecture Now IV Philip Jodidio

 [Download Architecture Now IV ...pdf](#)

 [Online lesen Architecture Now IV ...pdf](#)

Downloaden und kostenlos lesen Architecture Now IV Philip Jodidio

576 Seiten

Kurzbeschreibung

Bereits Band 3 von Architecture Now wurde mit dem renommierten Saint-Etienne-Preis für das beste Architektur- und Designbuch 2004 ausgezeichnet – und Band 4 beweist, dass das Beste noch besser werden kann! Er präsentiert neue Namen aus aller Welt sowie die spannendsten, innovativsten Gebäude und Designs. In bewährter Manier umfassen übersichtliche und illustrierte A – Z Kapitel gegenwärtige und vergangene Projekte, Biografien, Kontaktdaten und Internetadressen. Synopsis

This book is useful for architects at the cutting edge. "Architecture Now Volume 3" was the winner of the prestigious Saint-Etienne Prize for the Best Architecture and Design Book of 2004. Volume 4 proves that the best keeps getting better, with new names from all over the world and the most exciting and unique buildings and designs. As always, easy-to-navigate illustrated A-Z entries include current and recent projects, biographies, contact information, and website addresses. Here are just a few of the projects that are featured in the new book: a shelter for the needy made out of sandbags; "Nomadic Museum" made by Shigeru Ban out of shipping containers; a tree house in Germany; extraordinary museums that will never be built in Lausanne and Guadalajara; new museums that have been built by Gehry, Mansilla and Tunon, or Richard Meier; BMW Central Building in Leipzig by Zaha Hadid; Allianz Arena by Herzog & de Meuron; Wedding Chapel in Japan; design hotels in Berlin and Sao Paulo or Cerro Paranal, Chile; library in Seattle by Rem Koolhaas/OMA; houses in Mexico City, Sao Paulo, Corsica, Hiroshima, or Great Mackerel Beach, Australia; and Spoon des Neiges by Patrick Jouin. It also features: a tower that will grow like a tree in New York; with architects like David Adjaye, Caramel, Graftlab, Jakob+MacFarlane, Asymptote or Lewis Tsurumaki Lewis; artists who take on architectural space like Frank Stella or Bill Viola, or architects who are interested in art like Peter Eisenman; the E-House, architecture that is greener than green; and from the Minimal (David Chipperfield and John Pawson) to the decidedly exotic (Longitude 131, Uluru-Kata National Park, Northern Territory, Australia). Klappentext

Heute entwickelt sich die Architektur mehr als je zuvor mit erstaunlicher Geschwindigkeit. Architektur ist - in ihrer Anwendung, Morphologie, Betrachtung und Verzerrung und in ihren dabei stattfindenden Dialog mit Mode, Ökologie, Politik und Kunst - zu einer der lebendigsten und aufregendsten Formen zeitgenössischer Kultur geworden. Im Gegensatz zu anderen Kunstformen sind dazu bestimmt, von einer breiten Öffentlichkeit genutzt zu werden. Die neue Architektur bildet den eigentlichen Kern des Stadtgefüges. Stärker als die Kunst sind diese Wohnhäuser, Boutiquen, Museen oder gigantischen Bürotürme Teil des Alltagsleben und drücken den wahren Geist der Epoche aus. *Architektur Heute* zeigt die jüngsten Arbeiten von mehr als 60 Architekten, darunter so bekannte Namen wie Frank O. Gehry, Richard Meier, Tadao Ando, Norman Foster und Philippe Strack, ebenso wie Newcomer, die mit Sicherheit die zukünftigen Stararchitekten sein werden. Zu den Höhepunkten gehören das von Jakob + MacFarlane gestaltete Restaurant im Centre Georges Pompidou, Diller + Scofidios Entwurf für das *Blur Building* (eine in feinen Nebel gehüllte Konstruktion, die wie eine Wolke über dem schweizerischen See schwebt) und die bemerkenswerte Tate Modern in London von Herzog & de Meuron. *Architektur Heute* stellt sich nicht nur reale Bauwerke vor; im Guggenheim Virtual Museum des New Yorker Büros Asymptote können die Besucher auf einem Cyber-Spaziergang durch virtuelle Räume gehen. *Architektur Heute* ist zugleich ein Nachschlagwerk auf dem neusten Stand: mit einer sorgfältig getroffenen Auswahl der einflussreichsten Architekten und Firmen von heute und morgen, zahlreichen Fotos und Plänen, biographischen Angaben und Kontaktadressen.

Download and Read Online Architecture Now IV Philip Jodidio #Q5N4XEM7ZU2

Lesen Sie Architecture Now IV von Philip Jodidio für online ebook Architecture Now IV von Philip Jodidio
Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher,
Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen,
Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen Architecture Now
IV von Philip Jodidio Bücher online zu lesen. Online Architecture Now IV von Philip Jodidio ebook PDF
herunterladen Architecture Now IV von Philip Jodidio Doc Architecture Now IV von Philip Jodidio
Mobipocket Architecture Now IV von Philip Jodidio EPub